

E-world 2014

## Beratung für Energieeffizienz

**[14.01.2014] Das Ingenieurbüro für Energiewirtschaft (IfE) erweitert sein Angebot um Energieeffizienz-Dienstleistungen. Die Details dazu präsentiert das Unternehmen auf der E-world.**

Das Ingenieurbüro für Energiewirtschaft (IfE) weitet sein Dienstleistungsangebot für Energieversorger kontinuierlich aus. „Wir übernehmen mehr und mehr Backoffice-Funktionen für Stadtwerke“, sagt Geschäftsführer Dirk Schramm. Was im Bereich des Regulierungsmanagements seit Jahren erfolgreich praktiziert werde und jüngst mit Services zum Netz-Controlling und zur Wechselrichterumrüstung bei Photovoltaikanlagen mit großer Resonanz erweitert wurde, soll nun mit Energieeffizienz-Dienstleistungen weiter ausgebaut werden. Im Detail stellt das Unternehmen sein Angebot auf der E-world vor. „Wir bieten für die Kunden eines Stadtwerks fachliche Beratung in Form einer telefonischen Auskunft- und Beratungsstelle für Energieeffizienz“, erläutert Geschäftsführer Schramm. Mit diesen neuen Services will IfE kleine und mittelgroße Energieversorger in die Lage versetzen, bei ihren Industriekunden ein regelkonformes Energieeffizienz-Management einzuführen.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-world 2014, Ingenieurbüro für Energiewirtschaft (IfE)